

Nuit dernière propice à la séance de photo astronomique avec en particulier photos de la Voie Lactée et de la Croix du Sud.

Ce matin réveil encore plus matinal (4h30) que d'habitude car nous devons lever le camp et avons une longue route pour rejoindre notre prochaine étape: Savuti. Sans compter qu'un ravitaillement en légume frais nous attend en cours de route. Bon pour être franc je ne me suis levé qu'à 5h pour ne pas être dans les jambes de l'équipe pour le début du démontage.

Départ un peu avant 6h30 sans trop de regret jusqu'à ce que, vers 7h30, des formes se dessinent sur la piste... Il s'agit d'une meute de lycaons, l'un des objectifs que j'avais en choisissant et venant au Botswana. Au début la meute garde ses distances puis, petit à petit, elle semble s'habituer à notre véhicule, ses membres se laissent approcher à moins de 5 mètres même si l'un d'eux nous grogne quelques avertissements. Une autre attitude intéressante, lorsque qu'un lycaon s'attarde, il y en a toujours un ou deux pour s'arrêter et l'attendre. Ils ont même l'aire de faire de même avec nous, prenant un peu d'avance et s'arrêtant le temps que nous les rejoignons., Ce petit jeu dure pendant une dizaine de minutes puis la meute quitte le chemin pour s'enfoncer dans le bush.

Nous reprenons la route, récupérons notre ravitaillement en arrivant sur la route goudronnée qui se transforme en piste très sablonneuse une cinquantaine de kilomètres plus loin.

Trente minutes plus tard, un couinement se fait entendre suivi par une embardée du véhicule. Une fois arrêtés nous constatons les dégâts , essieu cassé près de la roue arrière, cassé ou roue arrière déboitée mais en tout cas nous n'irons pas plus loin. Comme il n'y a quasiment pas de réseau, Sox (mon guide) dégaine le téléphone satellite pour obtenir de l'aide. La compagnie nous envoie un véhicule de remplacement... Il n'y a plus qu'à attendre.

14h: le véhicule de remplacement arrive, entre temps nous avons pris notre repas et rigolé un brin. Après avoir transféré d'un véhicule à l'autre réfrigérateur, ravitaillement et affaires et attaché la remarque au nouveau, nous reprenons la route.

Nous longeons la réserve forestière de Chobé, rentrons dans le Chobe National Park puis arrivons enfin dans la réserve privée de Savuti. Après quelques kilomètres nous sommes étonnés du nombre de vautours sur les arbres, un peu comme des décorations de Noël. Un peu plus loin nous comprenons, des vautours et des hyènes tachées se disputent les restes conséquent d'un grand éléphant. Petite pause photo obligatoire et heureusement que nous étions dans le vent car quelques dizaines de mètres plus loin nous nous retrouvons sous le vent et là l'odeur est insoutenable. Nous continuons la route et, deuxième bonne surprise de la journée, deux guépards

sont tranquillement sous un arbre. Ce sont les premiers sauvages que je vois aussi bien et cela était aussi dans mes objectifs de voyage. Au final il n'y aura que les suricates que je n'aurais pas vus car ici aucune chance! Mais enfin, deux sur trois ce n'est déjà pas si mal!

Nous arrivons à notre emplacement et avons tout juste le temps de commencer à monter le camp avant la tombée de la nuit. nous finissons donc dans le noir...Enfin je dis nous finissons mais c'est surtout Sox et Mosheti qui assurent! Mosheti a attaqué tout de suite la préparation du repas du soir après m'avoir aidé à monter ma tente (pourtant je sais faire tout seul) Sox s'occupe des toilettes. Après les toilettes la douche est le deuxième équipement installé et mis à ma disposition pour une douche chaude, s'en est presque gênant!

Le repas se profile alors qu'au loin un lion manifeste sa présence...